

EXTRAORDINARIO A LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

200 y pico de pesetas recogieron las artistas de la compañía de Pablo López que acompañadas de la banda municipal posularon en la mañana de ayer por las calles de esta capital.

Dicha cantidad, destinada al socorro de los damnificados por la catástrofe de Málaga, fué entregada por aquellas artistas al señor Alcalde de esta ciudad.

Teatro

Funciones para hoy.

Por la tarde á las cuatro: «Marina» y «Behemios».

Por la noche á las 9: «La traperera», «El duo de la Africana», «Congreso feminista».

De la función de anoche hablaremos mañana.

En la carcel de esta capital ha ingresado Francisco Mora Sanguino para cumplir quince dias de arresto supletorio á la multa impuesta por el Gobierno civil.

La subsecretaría de la Gobernación comunica que ha sido aprobada la concentración de fuerzas en el pueblo de Garlitos con motivo de conservar el orden, al verificarse la recaudación de impuestos.

De una finca que el vecino de Guareña D. Fernando Pérez, posee en aquel término, robaron tres arrobas de uvas. Como autores de dicha sustracción fueron detenidos el día 17 por la guardia civil Antonio Puidó y José Rodríguez Peña.

Una de las Comisiones de la Sociedad Junta de Festejos visitó á ayer á algunos dueños de hoteles y á los de café. Mañana visitará á otros.

La Comisión especial que entiende en el asunto de las casas doradas por el señor Doncel y Ordaz, ha examinado las solicitudes presentadas por el sorteo eliminando las de aquellas personas que no reúnen las condiciones exigidas por el Ayuntamiento.

Las nubes nos obsequian á diario esplendidamente. ¿Habrá que hacer rogativas para que no llueva más por ahora?

Según parece no se ha logrado averiguar quien fué el sujeto que ha 3 noches agredió á un dependiente de la Sociedad del alumbrado eléctrico. El agredido resultó, por fortuna, ileso.

Llama verdaderamente la atención el hecho de que el cargo de Administrador de Hacienda de esta provincia esté vacante — así puede decirse— desde hace tiempo.

Los funcionarios á quienes se nombra para dicho cargo, toman posesión y á las pocas semanas obtienen licencias y se marchan.

También ha estado vacante, hasta hace poco, el destino de oficial primero de la Administración.

Claro es que estas cosas afectan á la marcha ordenada de los asuntos, y redundan en perjuicio del público.

¿Por qué el Sr. Oza, que tan cuidadoso se muestra, según parece, de que los empleados del Ministerio de Hacienda asistan diaria y puntualmente á las oficinas del mismo, no procura que en Badajoz haya un Administrador de Hacienda que reside aquí constantemente?

Han sido destinados al regimiento de caballería de Villarobledo, los capitanes D. Angel González Izquierdo y don Ricardo Murillo.

Ha experimentado alivio en la enfermedad que padece, la Sra. D.^a Soledad López Moreno, esposa del capitán de caballería D. Juan Ruiz. Lo celebramos.

Han venido á Badajoz el primer teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Albuquerque, D. Pedro Sanchi, y el Secretario de dicha Corporación D. Manuel Guillén, amigos nuestros ambos.

Se encuentran enfermos aunque por fortuna no de cuidado, el exconcejal D. José Bejarano y el abogado del Colegio de esa ciudad y Secretario de la Diputación provincial D. Federico Abarrategui Pontes.

Deseamos el pronto y completo alivio de ambos.

Ha regresado á Badajoz el arquitecto municipal Sr. Saldaña.

Se activan los trabajos de reforma del paseo de San Francisco.

Tos: Tose el que quiere, pues no hay TOS que resista 24 horas á los **Discos pectorales de Roselló.** — Caja, 2 reales; en frascos, 6.—Farmacias y droguerías.

Correspondencia administrativa

ZALAMEA.—D. G. G. Recibida la libranza de 15 ptas
OLIVENZA.—D. M. T. Reciba la libranza de 5 ptas.

Servicio telegráfico

Gestión del embajador francés

Madrid 19 (2'55)

El embajador de Francia en Madrid ha interesado del ministro de la Gobernación Sr. La Cierva, que se procure averiguar lo que le haya ocurrido al globo «Diveo», que se elevó en Burdeos.

Las Cámaras

Las sesiones celebradas esta tarde por el Congreso y el Sedado, carecieron de interés.

Reinó en ellas gran desanimación.

El Rey en Barcelona

Despachos de Barcelona dan cuenta de la llegada de D. Alfonso á aquella capital.

Fué recibido por las autoridades y el marqués de Comillas.

Un gran gentío presenció la entrada del Rey en dicha capital.

Una resolución justa

El Tribunal de Relación de Lisboa, ante el cual se ha visto el recurso de agravio deducido por dos ex-diputados complicados en los sucesos de 21 de Junio, se ha declarado que no tiene competencia para juzgar á los recurrentes.

La prensa radical de Lisboa aplaude esa resolución.

Los temporales

Según los telegramas recibidos hoy continúan los temporales de lluvias en diversas regiones de la península.